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ATA DA REUNIÃO DA COORDENAÇÃO DE CURSOS DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO 1 
PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 01/2024                                                                       Caráter: Ordinário 3 
Data: 18/01/2024                                                                                     Local: Sala de reuniões do CPPGI 4 
 5 
Às quinze horas do dia dezoito de janeiro de dois mil e vinte e quatro, os membros da Coordenação de 6 
Cursos do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se na Sala de Reuniões da CPPGI, sob a 7 
presidência do diretor, Victor Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros 8 
(as): professores (as): Joelma Carvalho Vilar, Marcos Antônio de Souza Barbosa, Alessandra Cabral 9 
Nogueira Lima, Juliano Ricardo Fabricante, Auderlan Mendonça de Góis, Alex Fabiano Bertollo 10 
Santana, Paulo Sérgio da Silva Santos, Kátia Cristina Norões, Renato Santos Araújo, Camilo Bruno 11 
Ramos de Jesus, Oscar Alfredo Sobarzo Miño, Fábio Lima Santos representando o prof.º Éder 12 
Mateus Éder Mateus de Souza, Samuel Brito Silva, Moacir dos Santos Andrade, Ivy Calendreli 13 
Nobre, Raphael Pereira de Oliveira e José Carlos da Silva. Representante discente: Paloma Farias 14 
Oliveira. Ausências justificadas: Diana Mendonça de Carvalho, Christina Bielinski Ramalho, Fábio 15 
José Santos de Oliveira e Vilma Mota Quintela. Ausência não justificada: João Alves Carvalho Filho. 16 
Convidados: Andréa Reis Barbosa, Sérgio Ricardo dos Santos e Brenda Naiara Anjos Silva Barreto. 17 
A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 18 
07 de dezembro de 2023. Item 03. Discussões e encaminhamentos sobre o 2º Simulado ENADE. Item 04. 19 
O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, prof. Victor Hugo 20 
Vitorino Sarmento, fez a leitura da pauta e declarou iniciada a reunião. Item 01.  Kátia Norões levou seus 21 
alunos para conhecerem como funciona a reunião do Conselho de Coordenação de Curso, pois a 22 
universidade forma o cidadão para ter uma profissão e também para ser um gestor. O Prof. Victor Hugo 23 
informou que a Colação de Grau ocorrerá dia 06 de maio no SEST/SENAT. Ele solicitou que os chefes 24 
orientem os alunos no que tange a pendências (créditos que ainda faltam fechar, atividades complementares, 25 
TCC e extensão). O prof. Victor Hugo explicou que dia 04 de fevereiro ocorrerá o concurso da prefeitura 26 
municipal de Campo do Brito, dentro das dependências do Campus. Ele salientou que será enviado um SEI 27 
aos departamentos solicitando os nomes das pessoas que necessitam entrar no Campus para desenvolver 28 
pesquisas, pois apenas essas serão autorizadas a entrarem no Campus no dia do concurso. O prof. Victor 29 
Hugo informou que dia 30 de janeiro o caminhão para o recolhimento dos bens inservíveis estará no 30 
Campus, mas só serão recolhidos os bens que estiverem lançados no sistema e com seus laudos do CTI. Ele 31 
também lembrou do relatório analítico de desempenho que os departamentos devem encaminhar para a 32 
direção até dia 30 de janeiro e que será discutido na reunião de 01 de fevereiro, e por seguinte a direção 33 
fará a compilação das informações que serão enviadas à Audint. O prof. Victor Hugo informou que o 34 
Campus recebeu uma doação de livros da editora UFS e que será enviada aos departamentos a listagem 35 
com os noves dos livros para os docentes manifestarem interesse. Ele lembrou que no dia 07 de novembro 36 
de 2022 a PROGRAD enviou um memorando solicitando a atualização dos sites dos departamentos, pois 37 
muitos estavam totalmente desatualizados. O prof. Victor Hugo destacou que o problema ainda persiste e 38 
que encaminhará aos departamentos a instrução normativa que orienta a atualização dos sites.  Item 02. O 39 
Prof. Victor Hugo colocou em votação a ata da reunião do dia 07 de dezembro de 2023, enviada 40 
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anteriormente aos conselheiros, e a aprovação foi unânime. Item 03. O Prof. Victor Hugo explicou que o 41 
Projeto ENADE no Campus foi apresentado na reunião de julho de 2022 e no dia 20 de abril de 2023 o 42 
Técnico em Assuntos Educacionais Sérgio Ricardo apresentou algumas ações que foram desenvolvidas. Na 43 
reunião de novembro de 2023 foram apresentadas ações que serão desenvolvidas em 2024 e o técnico 44 
Sérgio Ricardo explicou que o ENADE está dentro da pauta que envolve as taxas de sucesso, evasão e 45 
retenção, e com o apoio do prof. Alex e prof. André Vinicius, foi aplicado o 1º simulado ENADE. Ele 46 
explicou que em 2023 foi elaborado um relatório analítico de desempenho dos cursos no ENADE desde a 47 
1ª aplicação da prova até os dias atuais. O técnico Sérgio Ricardo esclareceu que em 2024 os cursos de 48 
Licenciatura e Sistemas de Informação irão realizar a prova, destacou também que ENADE é uma das 49 
formas de avaliação do ensino superior e um importante indicador para gestão dos cursos e os programas 50 
de gestão do ensino superior. Ele enfatizou que na reunião de novembro de 2023 ficou acordado a data de 51 
31 de dezembro como prazo final para o envio das questões pelos docentes dos departamentos, para então 52 
montar um banco de questões e formular a prova do ENADE. O técnico Sérgio Ricardo explicou que o 2º 53 
simulado ENADE está previsto para ocorrer dia 27 de julho de 2024, o que permitirá dar um feedbaek aos 54 
departamentos e aos discentes relativo ao simulado. Ele enfatizou que o prazo para o envio das questões foi 55 
estendido para o dia 10 de fevereiro de 2024 e de preferência que as questões sejam inéditas. O prof. Paulo 56 
Sérgio salientou que as questões foram distribuídas por grupos temáticos entre os docentes de seu 57 
departamento, cada docente enviará 2 questões objetivas e 1 discursiva. O técnico Sérgio Ricardo explicou 58 
que no projeto do Simulado ENADE foi proposto que o banco de questões formado fique à disposição dos 59 
docentes. O prof. Raphael Pereira parabenizou a equipe da DIPEXI pela iniciativa e pelo trabalho 60 
desenvolvido. A prof.ª Joelma ressaltou a importância de todos os departamentos colaborarem para que a 61 
execução do projeto ENADE atinja os objetivos propostos. O prof. José Carlos destacou que o 62 
departamento de Sistemas de Informação já tem um projeto similar ao apresentado pela DIPEXI. Ele 63 
explicou que os alunos faziam simulados, com questões garimpadas de exames anteriores, antes de 64 
realizarem a prova do ENADE. O técnico Sérgio Ricardo explicou que o Projeto ENADE não se restringe 65 
apenas ao Simulado, são ações que são desenvolvidas ao longo do ano a saber: tira dúvidas com os alunos 66 
aptos a realizarem o ENADE; reuniões com a Técnica em Assuntos Educacionais Marluce Lopes da DIRES 67 
(Divisão de Regulação e Supervisão); reuniões com chefes de departamentos. A prof.ª Alessandra sugeriu 68 
que mesmo que alguns departamentos não encaminhem as questões, o simulado ENADE seja aplicado nos 69 
departamentos que enviarão. O técnico Sérgio Ricardo explicou que as questões discursivas serão remetidas 70 
para os departamentos corrigirem.  O prof. Victor Hugo colocou em regime de votação o encaminhamento 71 
das questões para DIPEXI até dia 10 de fevereiro e os conselheiros aprovaram por unanimidade. Item 04. 72 
O prof. Renato esclareceu que é necessário criar, dentro do SEI, um usuário externo para professor 73 
voluntário para que ele tenha acesso aos sistemas, e que já enviou ofício à DIRESP (Divisão de 74 
Recrutamento e Seleção) informando que não consegue criar o usuário externo e solicitando como proceder 75 
diante da situação. A discente Paloma Farias elucidou que foi encaminhado aos alunos da noite um 76 
questionário com perguntas relacionadas a psicologia, e ao analisar as respostas ficou constatado que os 77 
alunos não conhecem os serviços ofertados pela DIAESI, como também muitos relataram a necessidade de 78 
atendimento psicológico. Ela solicitou o apoio dos docentes no sentido de incentivar os alunos a 79 
preencherem o questionário para assim ter um quantitativo significativo para justificar a necessidade de 80 
atendimento psicológico noturno. O prof. Victor Hugo agradeceu a presença e deu por encerrada a reunião. 81 
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Não havendo mais nada a tratar, eu, Andréa Reis Barbosa, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e 82 
aprovada será assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, 83 
Itabaiana-SE, dezoito de janeiro de dois mil e vinte e quatro. 84 


